

# おうきニユース

令和6年  
11月15日

## 市内音楽会



六年生

がバツハザールですばらしい歌声を聴か

せてくれました。歌った感想を紹介します。〇〇〇

〇〇さん「アルトとソプラノがきれいにまざった」、

〇〇〇〇さん「響きがすばらしくて思い出になる」、

〇〇〇〇〇さん「他の学校よりも声が大きいと思つ

た」、〇〇〇〇〇〇さん「みんな心一つで歌えた」、

〇〇〇〇〇〇〇〇さん「セリフ、緊張したけど十割

の力が出せた」、〇〇〇〇〇〇〇さん

「本気で歌えた、みんなも本気で

心が一つになつた」。本当に感動的な歌声でした。すばらしかつた！

## 遠足の感想



昨日遠足に行つた三年生に感想を聞い  
てみました。〇〇〇〇〇さんは「転んだけど、  
最後まであきらめずに山登りした」と、〇

〇〇〇さんは「友達が転んだら、私も転  
でしまった」と、〇〇〇〇〇〇さんは「河原で友達とお  
弁当を食べたのが楽しかった」と話していました。

## パフォーマンス

50周年を記念して「XX徒」がパ

フォーマンスを見せてくれました。〇

〇〇〇〇さんは「めちゃくちゃこわか

つた、すごかった」と、〇〇〇〇〇さ

んは「最後、生きていてよかったです！」と、〇〇〇〇〇



〇さんは「人やテーブルが浮いて、驚いた！」と興奮して話してくれました。